

# BROADCAST

## Dandim 0716/Demak diwakili Kasdim Hadiri Jateng Bersholawat Peringatan Hari Santri 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.BROADCAST.CO.ID](http://DEMAK.BROADCAST.CO.ID)

Nov 3, 2023 - 09:22



*Puncak peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2023 Tingkat Provinsi Jawa Tengah yang dipusatkan di Kabupaten Demak berlangsung meriah. Acara yang digelar di alun-alun Kabupaten Demak ini dipadati ribuan jamaah dan santri*

DEMAK – Puncak peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2023 Tingkat Provinsi Jawa Tengah yang dipusatkan di Kabupaten Demak berlangsung meriah. Acara

yang digelar di alun-alun Kabupaten Demak ini dipadati ribuan jamaah dan santri, Kamis (02/11/2023).

Acara yang mengusung tema 'Jihad Santri Jayakan Negeri' ini dihadiri Pj Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana, Sekda Provinsi Jawa Tengah Sumarno, Bupati Demak Eisti'anah, Musta'in Akhmad Kepala Kantor Wilayah Kemenag Jateng, Pangdam IV/Diponegoro diwakili Waka Bintel Letkol Caj Joko, Dandim 0716/Demak diwakili Kasdim Mayor Inf Supriyono dan jajaran Forkopimda Kabupaten Demak.

Pengajian Jateng Bersholawat kali ini menghadirkan Habib Ali Zainal Abidin Bin Segaf Assegaf beserta Majelis Azzahir dari Pekalongan. Kegiatan ini juga disiarkan secara Live Streaming pada Channel YouTube Pemprov Jawa Tengah dan Majelis Azzahir.

Acara diawali dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-qur'an, dilanjutkan dzikir tahlil dipimpin KH Muhammad Zaenal Arifin Ma'sum Pengasuh Ponpes Fahkhul Huda Sayung Demak, doa dipimpin KH Muhamad Aziq dan dilanjutkan dengan sholawat dan dzikir bersama Habib Ali Zainal Abidin Bin Segaf Assegaf dan Majelis Azzahir.

Disela acara, Kasdim Mayor Inf Supriyono menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan puncak acara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2023 tingkat provinsi Jawa Tengah yang dipusatkan di Kabupaten Demak.

Ia menambahkan, pihaknya juga melibatkan ratusan personel untuk membantu dalam pengamanan acara, sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar sesuai dengan yang diharapkan.

"Ini momentum yang sangat baik untuk meningkatkan ketaqwaan kita kepada Allah SWT serta kecintaan kita kepada Baginda Nabi Muhammad SAW. Semoga hingga usai, acara berjalan aman dan lancar," pungkas Kasdim. (pendim0716).